
ZÉ DA MULA QUER ANALISAR CONTRATO COM A CAMINHO DE
DAMASCO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O Legislador apresentou requerimento durante a sessão ordinária da Câmara Municipal de
Santa Isabel, realizada na noite de hoje, 2. O objetivo, segundo o parlamentar é analisar o
contrato firmado entre a municipalidade e a empresa Sociedade Beneficente Caminho de
Damasco, bem como seus respectivos termos aditivos.
Zé da Mula explicou que ao analisar os contratos com a empresa citada, a finalidade é
fiscalizar a operacionalização, gerenciamento e execução das ações e serviços de saúde nas
unidades básicas que atendem o Programa de Estratégia de Saúde da Família (ESF) no
Município.
O requerimento apresentado pelo vereador foi aprovado pelos demais legisladores.
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